

LA: Firewall für die Freiheit

ÄNDERUNGSANTRAG LA-144-2

Antragsteller*in: Benjamin Krebs

Antragstext

Von Zeile 144 bis 146:

- **Open-Source-first-Politik:** Öffentliche Institutionen sollen ~~bevorzugt auf Open-Source-Software setzen, um Transparenz, Sicherheit und Innovationskraft zu stärken.~~ bei der Softwareauswahl Open-Source-Lösungen dort bevorzugen, wo sie im Hinblick auf Sicherheit, Effizienz und Nachhaltigkeit überzeugen und langfristig betreut werden können.

Begründung

Eine pauschale Bevorzugung von Open-Source-Software kann Sicherheitsrisiken bergen, technische Kompatibilitätsprobleme verursachen und stellt einen ideologisch motivierten Markteingriff dar. Bei meiner Änderung geht es daher primär um eine realistisch und technologieoffen Formulierung.